

Conférence sur l'homéopathie par le Dr. Bruno Scriban le 27 novembre 2019

Formé à l'école du Docteur Denis Demarque - fondateur avec Jean Boiron de l'Association Française pour la Recherche en Homéopathie- Bruno Scriban a donné son témoignage sur l'usage de l'homéopathie dans sa vie de médecin généraliste.

Après un retour sur l'histoire scientifique de cette médecine, aujourd'hui très controversée, Le Dr. Scriban a montré en quoi elle correspond parfaitement à une médecine de la personne.

En annexe le compte-rendu de la soirée, par un instituteur en retraite, aujourd'hui journaliste et animateur d'une radio locale.

Une assemblée de plus de 70 personnes, très participative dans le débat qui suivit et, des échanges amicaux autour de tisanes offertes par les nouveaux propriétaires du magasin Bio de Casteljaloux.